



Pressemitteilung

Demographie-Beratung startet

Demographie-Berater bieten Betrieben in OWL kostenlose Erstberatung

Bielefeld, 24. Mai 2006 – Sieben Demographie-Berater starten mit der Beratung der ersten Betriebe in Ostwestfalen-Lippe. Die im Rahmen des *rebequa*-Programms weitergebildeten seniorTrainer und Berater der Handwerkskammer Bielefeld werden Unternehmen in OWL zur demographiefesten Personalentwicklung unterstützen. Demographie-Berater Bernd-Lothar Heintzschel dazu: „Wir zeigen, wo für Unternehmen die Chancen und Risiken der neuen demographischen Situation liegen.“

Die demographische Entwicklung stellt sowohl mittel- als auch langfristig eine große Herausforderung für kleine und mittelständische Unternehmen dar: vorausschauendes Handeln ist verstärkt gefragt, gerade auch weil der Arbeitsmarkt immer komplexer wird. Der Demographie-Berater sensibilisiert für Chancen, analysiert die personalspezifische Situation und unterstützt bei der Umsetzung konkreter Maßnahmen. Dem Betrieb werden vor Ort individuelle Anhaltspunkte für neue Strategien und personalpolitische Maßnahmen gegeben. Die Besonderheit: die demographischen Entwicklungen der jeweiligen Region werden in die Beratung einbezogen, der Kontext des Unternehmers wird somit passgenau berücksichtigt.

Der 66-jährige Demographie-Berater Heintzschel sieht für KMU auf drei Feldern Handlungsbedarf: „Bei der Ausgestaltung von Mitarbeiterqualifikationen, auch Älterer, sollten KMU mehr tun. Aber auch der Nachwuchs ist wichtig: gezielte Rekrutierung und aktive Förderung hält ein Unternehmen gerade in Zeiten wie diesen jung und leistungsfähig. Und schließlich hat die demographische Entwicklung auch den Markt verändert. Betriebe, die ihre Produktpalette diesen Veränderungen anpassen, haben beste Chancen.“

Unternehmen und Organisationen, die an einer kostenfreien Erstberatung interessiert sind, melden sich bei der Düsseldorfer healthpro GmbH unter Tel.: 0211-302726-31 oder unter info@rebequa.de.

Unter www.rebequa.de finden Sie weitere Informationen.

Pressekontakt: Dr. Kai Behrens, Fon: 0211/302726-32, presse@healthpro.de

Das Regionale Beratungs- und Qualifizierungsprogramm *rebequa* will die demographische Situation für KMU unternehmensindividuell abbilden und geeignete Personalstrategien in den Regionen anstoßen. Bislang wurden fünf Regionaltreffen mit über 150 Teilnehmern durchgeführt. Gleichzeitig sind bereits 16 Demographie-Berater in Bielefeld und Hagen qualifiziert worden, 12 weitere werden ab nächste Woche für die Region Köln einsatzbereit sein. Das *rebequa*-Programm wird vom Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales Nordrhein-Westfalen (MAGS) und aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds gefördert. Die Düsseldorfer healthpro GmbH leitet das Programm zusammen mit ihren Partnern vom IAW der RWTH Aachen, der Landes-Gewerbförderungsstelle des nordrhein-westfälischen Handwerks Düsseldorf (LGH) und der Initiative Neue Qualität der Arbeit (INQA).